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Top 9 Informationen und Anfragen

Auf Nachfrage von Frau Schoodt hinsichtlich der Namensänderung der Schule teilt 
Herr Korn mit, dass daran gearbeitet wird. Allerdings gab es über einen längeren 
Zeitraum einen personellen Engpass im Fachbereich I.


